

TRADEMARK ASSIGNMENT

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.1

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT		
NATURE OF CONVEYANCE:	CHANGE OF NAME		
CONVEYING PARTY DATA			
Name	Formerly	Execution Date	Entity Type
SGL Carbon AG		06/19/2009	LIMITED LIABILITY COMPANY: GERMANY
RECEIVING PARTY DATA			
Name:	SGL Carbon SE		
Street Address:	Rheingastr. 182		
City:	Wiesbaden		
State/Country:	GERMANY		
Postal Code:	65203		
Entity Type:	LIMITED LIABILITY COMPANY: GERMANY		
PROPERTY NUMBERS Total: 1			
Property Type	Number	Word Mark	
Serial Number:	74716441	C	
CORRESPONDENCE DATA			
Fax Number:	(260)897-9300		
	<i>Correspondence will be sent via US Mail when the fax attempt is unsuccessful.</i>		
Phone:	260-897-3400		
Email:	mbrady@taylorip.com		
Correspondent Name:	Taylor IP, PC		
Address Line 1:	142 S. Main Street		
Address Line 2:	PO Box 560		
Address Line 4:	Avilla, INDIANA 46710		
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	SGL0007.US		
DOMESTIC REPRESENTATIVE			
Name:			
Address Line 1:			

OP \$40.00 74716441

900188583

**TRADEMARK
 REEL: 004516 FRAME: 0196**

Address Line 2:
Address Line 3:
Address Line 4:

NAME OF SUBMITTER:

Todd T. Taylor

Signature:

/Todd T. Taylor, Reg. No. 36945/

Date:

04/06/2011

Total Attachments: 8

source=SGL NAME CHANGE#page1.tif
source=SGL NAME CHANGE#page2.tif
source=SGL NAME CHANGE#page3.tif
source=SGL NAME CHANGE#page4.tif
source=SGL NAME CHANGE#page5.tif
source=SGL NAME CHANGE#page6.tif
source=SGL NAME CHANGE#page7.tif
source=SGL NAME CHANGE#page8.tif



SGL GROUP
THE CARBON COMPANY

SGL CARBON SE • Postfach 5020 • 65040 Wiesbaden

General Counsel

Helmut Mühlbradt

Telefon +49 (611) 6029-230

Telefax +40 (611) 6029-231

Helmut.Muehlbradt@sglcarbon.de

BROAD BASE | BEST SOLUTIONS

V o l l m a c h t

Hiermit bevollmächtigen wir Herrn Hans-Georg Keck, geboren 12.01.1967, die SGL Carbon SE in allen Angelegenheiten betreffend Patente, Marken, Domains und allgemein gewerbliche Schutzrechte zu vertreten.

Der Bevollmächtigte ist vom Verbot der Mehrfachvertretung befreit. Er ist berechtigt, für Einzelfälle Untervollmacht in notarieller Form zu erteilen.

Wiesbaden, den 10. Februar 2010


Dr. Gerd Wingefeld


Jürgen Muth

Vorsitzender des Aufsichtsrats:
Max Dietrich Kley

Vorstand:
Robert J. Koehler, Vorsitzender
Theodore H. Breyer
Armin Bruch
Jürgen Muth
Dr. Gerd Wingefeld

Sitz der Gesellschaft: Wiesbaden
Registergericht Wiesbaden HRB
23960

Deutsche Bank AG Augsburg
(BLZ 720 700 01) Kto-Nr. 0 271 684
IBAN: DE74 7207 0001 0027 1684 00, BIC: DEUTDEMM720
Dresdner Bank AG Augsburg
(BLZ 720 800 01) Kto-Nr. 1 085 141
IBAN: DE47 7208 0001 0108 5141 00, BIC: DRESDEFF720
Commerzbank AG Augsburg
(BLZ 720 400 46) Kto-Nr. 1 118 181
IBAN: DE61 7204 0046 0111 8181 00, BIC: COBADEFF720
DE 195836937

SGL CARBON SE
Hauptverwaltung

Rheingaustraße 182
65203 Wiesbaden
Telefon +49 611 6029-0
Telefax +49 611 6029-101
www.sglgroup.com

TRADEMARK
REEL: 004516 FRAME: 0198

URKUNDENROLLE NR 61 JAHRGANG 2010

Ich beglaubige hiermit die vorstehend vor mir anerkannten Unterschriften

- a) des Herrn Dr. Gerd Wingefeld, Vorstandsmitglied, geboren am 21.01.1958, geschäftsansässig Rheingaustr. 182, 65203 Wiesbaden, von Person bekannt,

- b) des Herrn Jürgen Muth, Vorstandsmitglied, geboren am 06.02.1957, geschäftsansässig Rheingaustr. 182, 65203 Wiesbaden, von Person bekannt.

Meine Frage nach einer Vorbefassung i. S. von § 3 Abs. 1 Nr. 7 BeurkG wurde von den Beteiligten verneint.

Gleichzeitig bescheinige ich aufgrund am 16.02.2010 erfolgtem Datenabruf der Eintragungen in das elektronisch geführten Handelsregister – HR B 23960 – des Amtsgerichts Wiesbaden, dass die Herren Dr. Wingefeld und Muth als Vorstandsmitglieder der SGL CARBON SE, Wiesbaden, eingetragen und gemeinsam zur Vertretung der Gesellschaft berechtigt sind.

Wiesbaden, den 16. Februar 2010
im Hause Rheingaustraße 182, 65203 Wiesbaden, wohin ich mich auf ausdrückliches Ersuchen begeben habe.




Pfeiffer
Notar

Kostenberechnung §§ 141, 154 KostO	
Geschäftswert: 100.000,00 € (§30 KostO)	
Gebühr §§ 32, 45 KostO	51,75 €
Gebühr § 58 KostO	30,00 €
Gebühr § 150 KostO	13,00 €
19 % MWST	18,00 €
	<u>112,75 €</u>


Pfeiffer
Notar

Handelsregister B des Amtsgerichts Wiesbaden	Abteilung B Wiedergabe des aktuellen Registerinhalts Abruf vom 16.06.2009 11:47	Nummer der Firma: HRB 23960
-Ausdruck-	Seite 1 von 3	

1. Anzahl der bisherigen Eintragungen:

3

2. a) Firma:

SGL Carbon SE

b) Sitz, Niederlassung, Inländische Geschäftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen:

Wiesbaden

Geschäftsanschrift: Rheingastr. 182, 65203 Wiesbaden

c) Gegenstand des Unternehmens:

1. Die Gesellschaft leitet als Konzern-Holding eine Gruppe von Unternehmen, die insbesondere auf folgenden Arbeitsgebieten tätig sind:

- Carbonerzeugnisse aller Art, insbesondere industrielle Erzeugnisse aus natürlichem und künstlichem Kohlenstoff und Graphit;
- Werkstoffe und Produkte auf der Basis von Kohlenstoff oder Graphit, wie Fasern, Verbundwerkstoffe, Folien und Graphitapparate, einschließlich Anlagenbau;
- sonstige keramische Werkstoffe und Produkte;
- korrosionsbeständige Materialien und Produkte sowie
- sonstige im Zusammenhang mit diesen Arbeitsgebieten herzustellende oder zu gewinnende Stoffe und sonstige Produkte.

Die Gesellschaft kann auf den in Absatz 1 genannten Arbeitsgebieten auch selbst tätig werden und den Unternehmen, an denen sie beteiligt ist, Sach- und Finanzmittel zur Verfügung stellen. Sie ist zu allen Handlungen und Maßnahmen berechtigt, die mit dem Unternehmensgegenstand zusammenhängen oder ihm unmittelbar oder mittelbar zu dienen geeignet sind.

Die Gesellschaft kann auch andere Unternehmen, insbesondere solche, die auf den in Absatz 1 genannten Geschäftsfeldern tätig sind, gründen, erwerben, sich an ihnen beteiligen oder unter einheitlicher Leitung zusammenfassen. Sie ist berechtigt, sich vornehmlich zur Anlage von Finanzmitteln an Unternehmen jeder Art zu beteiligen. Sie kann sich bei Konzernunternehmen und anderen Unternehmen, an denen sie beteiligt ist, auf die Verwaltung der Beteiligung beschränken sowie über ihren Beteiligungsbesitz verfügen.

3. Grund- oder Stammkapital:

167.216.284,16 EUR

4. a) Allgemeine Vertretungsregelung:

Die Gesellschaft wird durch zwei Vorstandsmitglieder oder durch ein Vorstandsmitglied gemeinsam mit einem Prokuristen vertreten.

b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis:

Vorstand: Breyer, Theodore H., Wiesbaden, *31.05.1948

Vorstand: Bruch, Armin, Erzhausen, *22.01.1953

Vorsitzender: Köhler, Robert, Wiesbaden, *12.01.1949

Vorstand: Muth, Jürgen, Eschborn, *06.02.1957

Vorstand: Dr. Wingefeld, Gerd, Gelsenheim, *21.01.1958

5. Prokura:

Handelsregister B des Amtsgerichts Wiesbaden	Abteilung B Wiedergabe des aktuellen Registerinhalts Abruf vom 16.06.2009 11:47	Nummer der Firma: HRB 23960
-Ausdruck-	Seite 2 von 3	

Gesamtprokura gemeinsam mit einem Vorstandsmitglied oder einem anderen Prokuristen:
Döttger, Britta, Frankfurt am Main, *26.07.1972
Haas, Dietmar, Bergisch-Gladbach, *13.03.1961
Hauf, Wilhelm, Augsburg, *21.03.1959
Helms-Bunde, Joachim, Heidenrod
Dr. Jäger, Hubert, Zusmarshausen, *22.02.1956
Mühlbradt, Helmut, Neusäß

6. a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag:

Europäische Aktiengesellschaft (SE)

Satzung vom 25.04.2008
Zuletzt geändert durch Beschluss vom 29.04.2009

b) Sonstige Rechtsverhältnisse:

Entstanden durch formwechselnde Umwandlung der SGL Carbon AG mit dem Sitz in Wiesbaden (Amtsgericht Wiesbaden, HRB 9448).

Das bedingte Kapital 2004/I beträgt nach seiner teilweisen Aufhebung noch 16.640.000,00 EUR.

Das Grundkapital ist durch Beschluss der Hauptversammlung vom 29.04.2009 um bis zu 51.200.000,00 EUR bedingt erhöht (Bedingtes Kapital 2009/I). Das bedingte Kapital dient der Gewährung von Aktien an die Inhaber bzw. Gläubiger von Wandel- oder Optionsschuldverschreibungen, die gemäß der Ermächtigung der Hauptversammlung vom 29.04.2009 begeben werden.

Das genehmigte Kapital gemäß Beschluss der Hauptversammlung vom 30.04.2004 (Genehmigtes Kapital 2004/I) beträgt nach teilweiser Inanspruchnahme noch 52.704.350,72 EUR.

Das genehmigte Kapital gemäß Beschluss der Hauptversammlung vom 28.04.2006 (Genehmigtes Kapital 2006/I) beträgt nach teilweiser Inanspruchnahme noch 2.122.250,24 EUR.

Das Grundkapital ist durch Beschluss der Hauptversammlung vom 27.04.2000 um bis zu 4.096.000,00 Euro bedingt erhöht (Bedingtes Kapital 2000/I).

Das Grundkapital ist durch Beschluss der Hauptversammlung vom 30.04.2004 um bis zu 4.096.000,00 EUR gegen Sacheinlage bedingt erhöht (Bedingtes Kapital 2004/I). Das bedingte Kapital dient der Einbringung von Vergütungsansprüchen der Bezugsberechtigten aus den von der Gesellschaft bis zum 31.12.2009 gewährten Aktienwertsteigerungsrechten.

Das Grundkapital ist durch Beschluss der Hauptversammlung vom 30.04.2004 um bis zu 38.400.000,00 EUR bedingt erhöht (Bedingtes Kapital 2004/I). Das bedingte Kapital dient der Gewährung von Rechten an die Inhaber von Optionsund/oder Wandelanleihen, die bis zum 29.04.2009 von der Gesellschaft oder durch eine hundertprozentige unmittelbare oder mittelbare Beteiligungsgesellschaft begeben werden.

Das bedingte Kapital 2000/I beträgt nach Ausgabe von Bezugsaktien noch 2.352.770,56 EUR.

Das bedingte Kapital 2004/I beträgt nach Ausgabe von Bezugsaktien noch 2.889.779,20 EUR.

Der Vorstand ist durch Beschluss der Hauptversammlung vom 30.04.2004 ermächtigt, das Grundkapital bis zum

Handelsregister B des Amtsgerichts Wiesbaden	Abteilung B Wiedergabe des aktuellen Registerinhalts Abruf vom 16.06.2009 11:47	Nummer der Firma: HRB 23960
-Ausdruck-	Seite 3 von 3	

29.04.2009 mit Zustimmung des Aufsichtsrats um bis zu 71.469.171,20 EUR gegen Bar- und/oder Sacheinlage einmal oder mehrmals zu erhöhen, wobei das Bezugsrecht der Aktionäre ausgeschlossen werden kann (Genehmigtes Kapital 2004/I).

Der Vorstand ist durch Beschluss der Hauptversammlung vom 28.04.2006 ermächtigt, das Grundkapital bis zum 27.04.2011 mit Zustimmung des Aufsichtsrats um bis zu 4.685.921,28 EUR gegen Bar- und/oder Sacheinlage einmal oder mehrmals zu erhöhen, wobei das Bezugsrecht der Aktionäre ausgeschlossen ist (Genehmigtes Kapital 2006/I).

Der Vorstand ist durch Beschluss der Hauptversammlung vom 25.04.2008 ermächtigt, das Grundkapital bis zum 26.4.2012 mit Zustimmung des Aufsichtsrats um bis zu 23.873.251,84 EUR gegen Bareinlagen einmal oder mehrmals zu erhöhen, wobei das Bezugsrecht der Aktionäre ausgeschlossen werden kann (Genehmigtes Kapital 2008/I).

7. a) Tag der letzten Eintragung:

16.06.2009

Convenience Translation

[Translator's remarks in brackets [] or in footnotes.]

Commercial Register B of the Local Court [Amtsgericht] of Wiesbaden	Department B Reproduction of the current content of the register Retrieved on June 16, 2009 at 1147 hrs.	Company Number: HRB 23960
- Printout -	Page 1 of 3	

1. Number of previous entries:

3

2. a) Name of the Company:

SGL Carbon SE

b) Registered office; place of business; business address, person authorized to accept service, branch offices:

Wiesbaden

Business address: Rheingastr. 182, 65203 Wiesbaden

c) Purpose of the Company:

1. As a group holding company, this Company manages a group of enterprises operating in the following fields, including but not limited to:

- Carbon products of all kinds, in particular industrial products made of natural and synthetic carbon and graphite;
- Materials and products based on carbon or graphite, such as fibers, composites, foil and graphite devices and equipment, including plant engineering;
- Other ceramic materials and products;
- Corrosion-resistant materials and products, as well as
- Other materials manufactured or extracted in connection with these fields of activity and other products

The Company may also independently engage in the fields of activity designated in paragraph 1 above and provide non-monetary resources and financing to the companies in which it has an investment interest. The Company is entitled to undertake all acts and measures related to or suitable for directly or indirectly serving the purpose of the enterprise.

The Company may also found, acquire or invest in or merge other enterprises under a unified management, in particular but not limited to those who are operating in the fields designated in paragraph 1. The Company is entitled to acquire investment interests in enterprises of every kind primarily for the purpose of investing funds. With regard to group enterprises and other enterprises in which it has acquired investment interests, the Company may also restrict itself to the management of its investment interests or to dispose of its investment as it sees fit.

3. Share Capital:

EUR 167,216,284.16

4. a) General provisions for representation:

The Company is represented by two members of the board of management or by one member of the board of management acting jointly with an authorized signatory.

b) Board of management, managing bodies, executive directors, general partners, managing directors, authorized representatives and special power of representation

Member of the Board of Management: Breyer, Theodore H., Wiesbaden, DOB: 31 May 1948

Member of the Board of Management: Bruch, Armin, Erzhausen, DOB: 22 Jan. 1953

Chairman: Köhler, Robert, Wiesbaden, DOB: 12 Jan. 1949

Member of the Board of Management: Muth, Jürgen, Eschborn, DOB: 6 Feb. 1957

Member of the Board of Management: Dr. Wingefeld, Gerd, Geisenheim, DOB. 21 Jan. 1958

5. Authorized Signatories ["Prokura"]

Convenience Translation

[Translator's remarks in brackets [] or in footnotes.]

Commercial Register B of the Local Court [Amtsgericht] of Wiesbaden - Printout -	Department B Reproduction of the current content of the register Retrieved on June 16, 2009 at 1147 hrs. Page 2 of 3	Company Number: HRB 23960
---	---	-------------------------------------

Joint power of representation together with a member of the board of management or another authorized signatory:

Döttger, Britta, Frankfurt am Main, DOB: 26 July 1972
Haas, Dietmar, Bergisch-Gladbach, DOB: 13 Mar. 1961
Hauf, Wilhelm, Augsburg, DOB: 21 Mar. 1959
Heins-Bunde, Joachim, Heidenrod
Dr. Jäger, Hubert, Zusamaltheim, DOB: 22 Feb. 1956
Mühlbradt, Helmut, Neusäß

6 a) Legal form, commencement of activities, articles of association or partnership agreement:

European Public Limited Liability Company (SE)

Articles of Association dated 25 April 2008
Last amended by resolution(s) dated 29 April 2009

b) Other legal relationships:

Created by a conversion, involving a change in legal form, of SGL Carbon AG, registered office in Wiesbaden (Local Court of Wiesbaden, HRB 9448)

Conditional Capital 2004/II still amounts to EUR 16,640,000.00 after its partial cancellation.

The share capital has been conditionally increased by up to EUR 51,200,000.00 by resolution of the annual general meeting of 29 Apr. 2009 (Conditional Capital 2009/I). This conditional capital serves to grant shares to the owners or creditors of convertible bonds or warrants issued pursuant to the authorization granted by the annual general meeting of 29 April 2009.

The authorized capital pursuant to a resolution of the annual general meeting of 30 April 2004 (Authorized Capital 2004/I) still amounts to EUR 52,704,350.72 after a partial utilization.

The authorized capital pursuant to a resolution of the annual general meeting of 28 April 2006 (Authorized Capital 2006/I) still amounts to EUR 2,122,250.24 after a partial utilization.

The share capital has been conditionally increased by up to EUR 4,096,000.00 by resolution of the annual general meeting of 27 Apr. 2000 (Conditional Capital 2000/I).

The share capital has been conditionally increased by up to EUR 4,096,000.00 in exchange for a contribution in kind by resolution of the annual general meeting of 30 Apr. 2004 (Conditional Capital 2004/I). This conditional capital serves to contribute to the claims to remuneration by holders of stock appreciation rights granted by the Company prior to 31 Dec. 2009.

The share capital has been conditionally increased by up to EUR 38,400,000.00 by resolution of the annual general meeting of 30 Apr. 2004 (Conditional Capital 2004/II). This conditional capital serves to grant rights to holders of options and/or convertible bonds which are issued by the Company prior to 29 Apr. 2009 or by a wholly-owned, directly or indirectly affiliated company.

Conditional Capital 2000/I still amounts to EUR 2,352,770.56 after the issuance of new shares.

Conditional Capital 2004/I still amounts to EUR 2,889,779.20 after the issuance of new shares.

Convenience Translation

[Translator's remarks in brackets [] or in footnotes.]

Commercial Register B of the Local Court [Amtsgericht] of Wiesbaden	Department B Reproduction of the current content of the register Retrieved on June 16, 2009 at 1147 hrs.	Company Number: HRB 23960
- Printout -	Page 2 of 3	

By resolution of the annual general meeting of 30 Apr. 2004, the board of management is authorized to increase the share capital once or multiple times prior to 29 April 2009 with the consent of the supervisory board by up to EUR 71,469,171.20 in exchange for contributions in cash or in kind, whereby shareholder subscription rights may be excluded (Authorized Capital 2004/I).

By resolution of the annual general meeting of 28 Apr. 2006, the board of management is authorized to increase the share capital once or multiple times prior to 27 April 2011 with the consent of the supervisory board by up to EUR 4,685,921.28 in exchange for contributions in cash or in kind, whereby shareholder subscription rights are excluded (Authorized Capital 2006/I).

By resolution of the annual general meeting of 25 Apr. 2008, the board of management is authorized to increase the share capital once or multiple times prior to 26 April 2012 with the consent of the supervisory board by up to EUR 23,873,251.84 in exchange for contributions in cash, whereby shareholder subscription rights may be excluded (Authorized Capital 2008/I).

7 a) Date of the last entry:

16 June 2009

Convenience translation dated September 4th, 2009